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皆
みな

さんこんにちは。さいたま市長
しちょう

の清水勇人
し み ず は や と

です。 
 
近年
きんねん

、異常気象
いじょうきしょう

が続
つづ

いており、今年
こ と し

の夏
なつ

も記録的
き ろ く て き

な猛暑
もうしょ

だったこと
は皆

みな
さんも記憶

き お く
に 新

あたら
しいところではないでしょうか。地球温暖化

ちきゅうおんだんか
を

背景
はいけい

にした気候変動
き こ う へ ん ど う

への対策
たいさく

は、世界的
せ か い て き

に喫緊
きっきん

の課題
か だ い

となっていま
す。 

こうした中
なか

、気候変動対策
きこうへんどうたいさく

に関
かん

する国際会議
こ く さ い か い ぎ

である「ＣＯＰ２９」
がアゼルバイジャンで開催

かいさい
され、 私

わたし
も３日間

にちかん
にわたり出 席

しゅっせき
してき

ました。 
初日
しょにち

の記者会見
き し ゃ か い け ん

では、さいたま市
し

の 紹 介
しょうかい

や、気候変動
き こ う へ ん ど う

において
都市
と し

が果
は

たす役割
やくわり

についてスピーチをさせていただきました。 
日本政府
に ほ ん せ い ふ

が主催
しゅさい

するセミナーでは、脱炭素社会実現
だつたんそしゃかいじつげん

に向
む

け、本市
ほ ん し

が
クアラルンプール市

し
とともに取

と
り組

く
んでいる都市間連携事業

と し か ん れ ん け い じ ぎ ょ う
を

紹 介
しょうかい

するとともに、様々
さまざま

な国
くに

の取組事例
と り く み じ れ い

や知見
ち け ん

を 伺
うかが

うことができ
ました。 

また、さいたま市主催
し し ゅ さ い

の「Ｅ−ＫＩＺＵＮＡハイレベル会議
か い ぎ

」では、
日本
に ほ ん

の自治体
じ ち た い

の取組事例
と り く み じ れ い

として、私
わたし

が会 長
かいちょう

を務
つと

める「指定都市自然
し て い と し し ぜ ん

エネルギー協議会
きょうぎかい

」での取組
とりくみ

や、市長就任以来取
しちょうしゅうにんいらいと

り組
く

んできた
電気自動車
で ん き じ ど う し ゃ

の普及事業
ふきゅうじぎょう

「Ｅ−ＫＩＺＵＮＡプロジェクト」について
紹 介
しょうかい

させていただきました。 
ＣＯＰという国際舞台

こ く さ い ぶ た い
で、自治体

じ ち た い
のリーダーとして様々

さまざま
な国

くに
の

参加者
さ ん か し ゃ

と課題
か だ い

を共 有
きょうゆう

し議論
ぎ ろ ん

できたことは、大変貴重
たいへんきちょう

な機会
き か い

となりま
した。 

気候変動
き こ う へ ん ど う

という地球規模
ち き ゅ う き ぼ

の課題
か だ い

において、自治体
じ ち た い

の役割
やくわり

は重 要 性
じゅうようせい

を増
ま

してきています。さいたま市
し

は引
ひ

き続
つづ

き、国
くに

や自治体
じ ち た い

、企業
きぎょう

など
と連携

れんけい
し、２０５０年

ねん
のゼロカーボンシティ実現

じつげん
に向

む
け積 極 的

せっきょくてき
に取

と



 

り組
く

んでまいります 


